

RPF



**JANUS DE L'INDUSTRIE
Epta lauréat**

Le 30 juin dernier, le groupe Epta s'est vu remettre le Janus de l'Industrie pour la seconde année consécutive. C'est pour Impact, nouveau meuble frigorifique à température positive conçu par Eurocryor en collaboration avec Epta Concept, que le prix lui a été décerné cette année. Le jury dit « *saluer cette redéfinition des espaces réfrigérés pour une amélioration de l'agrément d'usage du consommateur.* » En associant dans un même meuble, la vente traditionnelle et le picking, les produits et les métiers (boucher, boulanger...) sont revalorisés.